



## Comunicado

Se pone de conocimiento a la ciudadanía que el día jueves 3 de octubre de 2024, el magistrado vicepresidente de la Corte Suprema de Justicia (CSJ), Carlos Alberto Vásquez Reyes, fue informado de que alguien creó un perfil falso en la red social Facebook, con su nombre y utilizando una foto suya, es decir, suplantando su identidad.

La cuenta falsa fue creada recientemente con un número telefónico de República Dominicana y a través de ella contactaron a una persona conocida del magistrado, entre otras cosas, para pedirle su número de teléfono.

Se debe igualmente indicar que el viernes 4 de octubre el magistrado Carlos Alberto Vásquez Reyes presentó la denuncia correspondiente ante la Procuraduría General de la Nación.

La denuncia interpuesta también se hizo extensiva para las otras redes sociales y/o números de teléfonos que también pudieran ser objeto de suplantación de la identidad del magistrado de la CSJ.

**Palacio de Justicia, Gil Ponce**

**8 de octubre de 2024**